



A N F R A G E
an
Frau Bürgermeister Elke Kahr

eingebracht in der Gemeinderatssitzung
vom **27. April 2023** von Klubobmann Mag. Alexis Pascuttini

Graz, am 27. April 2023

Betreff: Begrünte Stadt

Sehr geehrte Frau Bürgermeister!

Mehrfach war in Graz von Pilotprojekten zur Begrünung von Fassaden und Haltestellen die Rede. Bereits in anderen Großstädten wurden derartige Projekte umgesetzt und stadtweit große Flächen mit verhältnismäßig geringem Aufwand begrünt.

Daher stelle ich an Sie, sehr geehrte Frau Bürgermeister, namens des (Korruptions-) Freien Gemeinderatsklubs folgende

Anfrage

gem. § 16 der GO f. d. Gemeinderat
der Landeshauptstadt Graz

1. Was wurde aus dem Pilotprojekt der Dachbegrünung von Haltestellen bzw. wie wurde dieses konkret umgesetzt?
2. Wie viele Haltestellen wurden entsprechend umgestaltet?
3. Wenn das Projekt nicht weiterverfolgt wurde, warum nicht?
4. Gibt es für Graz ein Gesamtkonzept in Bezug auf vertikale Begrünung?
5. Wenn ja, welche flächenwirksame Projekte sind diesbezüglich geplant bzw. werden künftig umgesetzt?